



Das alte Gleis An der Bahnstrecke

Bekanntlich gab es früher ein Bahngleis Richtung Westen, in etwa entlang der Apianstraße. Beim Spaziergang entlang dieser alten Bahnstrecke stellte ich fest, dass das alte Gleis teilweise noch vorhanden ist, auf dem Foto sieht man außerdem einen Teil der damaligen Weiche. Ich habe diese Stelle festgehalten, da ich es überraschend und schön fand, dass noch Hinweise auf den damaligen Bahngleisverlauf zu finden sind. Dieser ist somit nicht nur am Luftbild und der Parzelleneinteilung ablesbar, beim genauen Hinsehen sind auch noch Objekte vor Ort aufzufinden. Das weckt bei mir Erinnerungen an einen Besuch der Leipziger Baumwollspinnerei, die jetzt für Ateliers und Ausstellungen genutzt wird, als auch an die neuen Nutzungen von stillgelegten Kohleminen. Ich denke man kann dieses alte Gleis gut erhalten und zur Aufwertung des Freiraumes nutzen.



Position auf dem Luftbild im Maßstab 1:2500

Zurück in die Zukunft Wohnquartier Münchener Straße